

Bericht Tennisabteilung zur TV Jahn Hauptversammlung am 21.03.2014

Die Tennisabteilung hat zurzeit 74 Mitglieder. Die Austritte konnten durch neue Mitglieder nicht ganz kompensiert werden (minus 3 Mitglieder).

Begonnen hat die Saison 2013 mit einem **Schnuppertennisangebot** am 27. April 2013. Bei sehr schlechtem Wetter kamen nur 3 Interessenten. Neuaufnahmen durch diese Aktivitäten am Ende 2 Erwachsene und 2 Kinder.

Sportlicher Verlauf der Saison 2013

Die Sportlichen Bilanz 2013 war sehr gut.

Damen 50

Die Damen 50 belegten in der Bezirksklasse 1 mit 7:3 Punkten einen guten 2. Platz

Herren 60

Die Herren 60 errangen in der Bezirksklasse 1 mit 9:1 Punkten überlegen die Meisterschaft.

Am 14. Juli 2013 wurde die Doppelmeisterschaft durchgeführt.

Bei den Damen waren 3 Doppel gemeldet – Vereinsmeister wurde Rosi Burger/Christine Sühlfleisch.

Bei den Herren waren 5 Doppel am Start – Vereinsmeister wurde Günter Gräf/ Jürgen Ludwig.

Weitere Veranstaltungen waren:

- **01. September Saisonabschlussveranstaltung** mit gemütlichem Beisammensein.
- **Weinprobe** am Samstag den 02.11.2013 in Garstadt

Ausblick auf die kommende Saison 2014

Die 50 er Damen spielen in der Bezirksklasse 1.

Die 60 er Herren spielen weiterhin in der Bezirksklasse 1. Auf den Aufstieg in die Bezirksliga wurde verzichtet.

Neu gemeldet wurde eine 65 er Herrenmannschaft für die Bezirksklasse 2

Geplante Aktivitäten 2014

- Schnuppertennistag am Samstag den 26. April 2014 im Rahmen der Aktion „Deutschland spielt Tennis“. Dazu laden wir auch alle Mitglieder des TV Jahn herzlich ein
- In der Folge bieten wir dann Übungsstunden von Mai bis August 2014 an.
- Schleifchenturnier im Juni.
- Durchführung von Doppel- und Einzelmeisterschaft nach Ende der Mannschaftsrunde im Juli 2013.

Zum Abschluss möchte ich mich bei allen fleißigen Helfern für die Geleistete Arbeit bedanken.

Vielen Dank für die Aufmerksamkeit

Bayes, Weißpleiter